
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 3181/2019  

 
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal e aos órgãos 
competentes, implantação de faixa 
de ciclovia em toda a extensão da 
Avenida São Paulo.   
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, seja realizada a implantação de faixa de ciclovia em toda a 
extensão da Avenida São Paulo, neste município.  

 
 

Justificativa: 

 
Munícipes procuraram este vereador cobrando providências no 

sentido de proceder com a implantação e regularização de faixa de ciclovia na 
referida avenida, haja vista que com isto aumentaria a segurança do ciclista no 
meio urbano. Além disto, por se tratar de uma região populosa onde abrange 
diversos bairros, com um intenso fluxo de veículos, a construção da ciclovia 
seria de grande importância ao transito, pois, irá fluir melhor o trafego de 
veículos automotivos e de ciclistas. 

 
 
 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 11 de outubro de 
2019.   

  

Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
-vereador- 

 


